
【卸売商業部会データ】
部 会 長
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部会長の部会員訪問
こんにちは！○○部会です。各部会の部会長が、それぞれの部会員を訪問。

部会員のみなさまの声をお伺いし、部会の魅力を伝えます。

卸売商業部会 編 池本部会長が「株式会社大洋商会」を訪問。川﨑会長からお話を伺いました。

　卸売商業部会が年４回開催している例会では、バラエティ
に富んだ講師をお招きし、経営に役立つ最新のトピックスを
はじめ、文化、スポーツなどの話題も取り入れた幅広いテー
マで講演会を開催しています。

　所属部会員の業種は、生活基盤となるインフラや環境などの製造
業とそれに関連する事業所で構成。年に数回の講演会・交流会、他
部会との新年会、視察見学会などを開催。「一般工業部会」から名
称変更後、部会事業の内容も工夫し、活発に活動しています。

左から池本部会長、川﨑会長

今後の主な予定
7月
1～2月
H29年

講演会・交流会
講演会・新年会

今後の主な予定

8月
11月

例会（講演会）
総会

池本 周三
755件

（京都全魚類卸協同組合  理事長）
（6月21日現在）

代表者／川﨑 元彦（取締役会長）、坂根 浩志（代表取締役社長）
住　所／京都市中京区車屋町通夷川上ル少将井御旅町
TEL ／ 075-231-0277
事業内容／接着剤の製造・卸、接着剤塗布の加工、包装資材の卸

株式会社大洋商会

【生活産業製造部会データ】
部 会 長
部会員数

生活産業製造部会 編 井上部会長が「エースジャパン株式会社」を訪問。判藤社長からお話をお伺いしました。

左から判藤社長、井上部会長

井上 正英
290件

（関西電力株式会社京都支社 執行役員 京都支社長）
（6月21日現在）

代表者／判藤  慶太
住　所／京都府相楽郡精華町山田金堀16番地2
TEL ／ 0774-46-8987
事業内容／物流管理、梱包資材販売、植物性リサイクルパレットの
　　　　　開発・製造、省エネ商材の開発・製造・販売

エースジャパン株式会社

　平成22年設立のエースジャパン
株式会社は、間伐材や未利用材を
有効活用した物流パレット「京パレッ
ト」を開発するベンチャー企業。こ
の「京パレット」は万一、不法投棄
されても18か月ほどでほぼ自然分解
される環境に優しい製品です。また、
以前に本所事業で、関西電力株式
会社と交流したことがきっかけで、
これまで産業廃棄物として処分され
ていたダムに流れてくる流木を同
社が物流パレットの材料に使用す
るという、エコな仕組みが生まれま
した。「京パレットで使用している

３％ほどの接着剤はまだ自然分解で
きていないので、今後は完全生分
解を目指し、海外にも広く展開した
い」と熱く語る判藤社長からは社会
に貢献したいという強い想いが感じ
取れました。
　「知恵ビジネスプランコンテストな
ど、本所事業もぜひ活用して欲しい」
と呼びかけた井上部会長に、判藤
社長は「例えばお酒を飲みながら
話している時にでも、新しい何かが
生まれる可能性があるので交流会な
どには積極的に参加したい」と前向
きなご意見をいただきました。

　同社は昭和２６年創業の接着剤の
プロフェッショナル。先代が、麩を
作った後の “ でんぷん ” から糊を製
造することを思いつき事業を開始さ
れました。当時、京都には染色用
工業糊を取扱うところは多数あり
ましたが、接着用工業糊は珍しく、
業界のパイオニア的存在であったそ
うです。川﨑会長は「お客様に誠
意を尽くして６５年、信頼を守り抜
いてきた結果、今では材料作りから

包装まで顧客のニーズにぴったりと
合うものを提供するワンストップ
サービスが当社の強みとなりました」
とおっしゃいます。
　池本部会長は、「商いには信頼が
一番。川﨑会長の人柄で、これか
らもしっかりと事業を継続してほし
い」と激励するとともに、例会（講
演会）への積極的な参加と部会員と
の交流促進を呼びかけました。
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